

Una buena iniciativa que se tiene que concretar para no defraudar

Hace bien el conseller Moragues en 'no pillarse la manos' con fechas concretas y recordando que el Govern es de varios partidos. Pero, así y todo, anuncios como el de ayer (y del que se informa en esta misma página) no deberían quedarse sólo en declaraciones de intenciones para consumo interno. El diagnóstico del Forum de la Ciutadania es muy interesante. El Govern tiene que poner manos a la obra y concretar sus propuestas lo antes posible. Es el único modo de no defraudar.